

Paul BRON

Chers lecteurs,
Avec ce numéro, nous pouvons fêter le 1er anniversaire de notre revue "Ecarts d'Identité"...

En maintenant le même objectif qui était déjà celui de la revue "Les Autres" : ouvrir nos colonnes aux acteurs de l'intégration, professionnels, chercheurs, militants, immigrés, Français ou Etrangers, engagés dans la lutte contre la ségrégation, la marginalité et l'exclusion et qui tentent de promouvoir des expériences positives d'intégration.

C'est par la confrontation d'articles d'analyse plus théoriques, d'informations et de témoignages concrets et vécus que nous souhaitons contribuer, modestement, à remodeler le regard et les jugements stéréotypés et enfermants portés trop hâtivement sur l'immigration.

Car il n'y a pas véritablement de problème immigré. Les problèmes de l'immigration sont d'abord ceux d'une société française et européenne en mutation : problème de couches sociales défavorisées et marginalisées, problème du partage de la citoyenneté, problème du décloisonnement culturel...

Tache difficile et délicate que de vouloir vous transmettre par écrit des situations vivantes, quotidiennes, chargées de symboles qui révèlent des points de fracture de notre démocratie.

Mais notre revue est un organe jeune qui se transforme, apprend, et se modèle en progressant. Participez à son évolution en nous faisant part de vos réactions, vos critiques, vos projets et vos espoirs ...

Le comité de rédaction se joint à moi pour vous souhaiter ses meilleurs voeux et espérer une année où la solidarité et la dignité dynamise le respect d'autrui. ■

